

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Indonesia negara dengan pulau terbanyak di dunia .Setiap pulau memiliki destinasi wisata yang beragam dan memiliki ciri khas dan keunggulan tersendiri baik pengaruh dari letak geologis maupun adat istiadat serta kebudayaannya . maka dari itu Indonesia sendiri merupakan pulau yang paling banyak memiliki jumlah suku terbanyak serta keunikan – keunikan destinasi wisatanya . Destinasi Wisata merupakan Suatu kawasan spesifik yang di pilih oleh seseorang pengunjung , ia dapat tinggal dalam waktu tertentu (Hadinoto 1996 : 15 ) . Sesuai penjelasan di atas maka dapat di katakana destinasi merupakan tempat atau tujuan wisata oleh orang – orang yang akan melakukan perjalanan wisata baik wisatawan local maupun asing. Hal inilah yang harus menjadi motivasi bagi kita semua untuk memperkenalkan kepada publik setiap titik daerah asal kita yang memiliki keindahan alam meliputi pemandangan , gunung , pantai , air terjun, flora , fauna dan segala sesuatu yang dapat di jadikan sebagai destinasi wisata untuk semua kalangan .

Kalimantan Tengah adalah sebuah provinsi yang terletak di pulau Kalimantan. Ibukotanya adalah Palangka raya . Kabupaten Lamandau adalah salah satu kabupaten baru hasil pemekaran dari Kabupaten Kotawaringin Barat (Ko-Bar) berdasarkan UU No. 5 Tahun 2002 yang resmi pada tanggal 4 Agustus 2002 dengan ibukota Nanga Bulik . Kabupaten ini merupakan satu – satunya kabupaten pemekaran yang berawal dari sebuah kecamatan atau tidak melalui perubahan status kabupaten administratif . Bila datang ke kabupaten Lamandau dengan pesawat udara ,maka yang terlihat dari udara adalah hutan belantara yang sangat luas ,bagai permadani hijau yang penuh pesona . sejauh mata memandang hanyalah hijau pepohonan yang menjulang tinggi seakan berlomba ingin menggapai langit . Sementara sungai –

sungai mengalir berkelok bagaikan seekor raksasa melenggang di hamparan rumput hijau . Daerah ini memiliki hutan tropis yang masih lebat dengan pemandangan perbukitan , sungai dan jeram di tambah dengan adat istiadat dan budaya masyarakat yang beragam menjadikan daerah ini sangat tepat untuk di kembangkan dalam kegiatan pariwisata. Dari ibukota kabupaten Lamandau menuju kecamatan Delang kurang lebih 120 km , ada tujuh bukit yang terlihat jelas mengapit kecamatan itu .

## **B. Rumusan Masalah**

Ketika menentukan sebuah rumusan masalah dari penelitian perlu di kemukakan dengan jelas pengertian rumusan masalah itu sendiri. Rumusan masalah adalah suatu langkah penting dari suatu kegiatan penelitian sebagai landasan pacu pikir untuk menemukan jawaban dari masalah yang di hadapi .

Berpacu pada latar belakang sebelumnya penulis merumuskan masalah yaitu :

1. Bagaimana cara mengembangkan Air Terjun Sangglikan ?
2. Bagaimana peran Pemerintah dalam mengembangkan Air terjun Sangglikan di lamandau , Kalimantan Tengah?

## **C. Batasan Masalah**

Batasan masalah yang di maksud untuk memberikan kemudahan kepada penulis untuk menentukan masalah apa yang ingin di bahas . Batasan masalah yang penulis ambil adalah “ Strategi Pengembangan Air Terjun Sangglikan Sebagai Destinasi Wisata Di Lamandau Kalimantan Tengah ”.

#### **D. Tujuan Penelitian**

Inti tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menjawab rumusan masalah yang telah di uraikan di atas :

1. Bagi penulis agar mengetahui “ Bagaimana cara mengembangkan dan memperkenalkan destinasi Air Terjun ke masyarakat umum atau wisatawan luar daerah
2. Bagi pemerintah : agar menjadi landasan pacu dan tolak ukur dalam mengelola dan mengembangkan destinasi wisata lokal supaya lebih baik dan tetap asri.
3. Bagi Akademik : untuk pembentukan pemahaman kepada mahasiswa terhadap strategi pengembangan Air Terjun Sangglikan sebagai Destinasi wisata di Lamandau Kalimantan Tengah dan sebagai syarat utama kelulusan jenjang S1 Pariwisata

#### **E. Manfaat Penelitian**

Manfaat penelitian ini dari penulis adalah sebagai berikut :

1. Penelitian ini di lakukan untuk memperkenalkan salah satu daya tarik wisata yang ada di luar pulau Kalimantan tertarik dan datang berkunjung ke Lamandau Kalimantan Tengah
2. Sebagai masukan untuk pemerintah daerah terutama Dinas Pariwisata kota Lamandau agar lebih giat lagi dalam mempromosikan daerahnya serta mengembangkan kawasan wisata yang sudah ada agar wisatawan luar Kalimantan ketika berkunjung takjub dengan wisatawan yang disediakan.
3. Sebagai upaya dalam pengenalan wawasan kepada warga luar daerah agar mengetahui apa itu air terjun sangglikan khususnya untuk sektor pariwisata baik dalam destinasi wisata maupun dalam wilayah dan daya tariknya.